

# PlantaDoce.

Empresa

## Peninsula adquiere el 20% de la farmacéutica Galenicum

El fondo de capital riesgo entra en el accionariado de la compañía con el objetivo de respaldar su crecimiento y reforzar su apuesta por la investigación y la innovación.

PlantaDoce  
2 sep 2021 - 11:26



Peninsula Capital entra en el accionariado de Galenicum. El fondo de capital riesgo, con oficinas en Londres, Madrid y Milán, ha adquirido el 20% de la compañía con el objetivo de respaldar su crecimiento y reforzar su apuesta por la investigación y la innovación.

**Galenicum nació en 2003 de la mano de Joaquim Domingo, Alejandro Ollé y Erich Büchen**, tres emprendedores que procedían de diferentes sectores. La farmacéutica tiene un centro de investigación y desarrollo (I+D) en Esplugues de Llobregat (Barcelona) y dispone de una planta en San Agustín de Guadalix (Madrid), que compró en 2013 a MSD.

**La facturación consolidada de Galenicum ascendió a 133 millones de euros en 2020**, frente a los 108 millones de 2019, ejercicio en el que ganó 600.000 euros. Las previsiones para 2021 apuntan a 140 millones de euros, pero el plan de negocio

---

# PlantaDoce.

---

contempla duplicar ventas en cinco años y superar los 300 millones de euros, según informa *Expansión*.

## La operación con Península combina una inyección de nuevos recursos en Galenicum con la compra de parte de las acciones de los tres socios

La operación con Península combina una inyección de nuevos recursos en Galenicum con la compra de parte de las acciones de los tres socios. No ha trascendido ni el importe de la inversión ni la valoración de la compañía.

Península Capital, en la que participan Borja Prado, expresidente de Endesa, y Javier de la Rica, contará con un asiento en el consejo de administración de Galenicum. Gabriel Santa-Eulalia, socio del fondo de capital riesgo, formará parte del máximo órgano de gobierno junto a los tres fundadores, que seguirán gestionando la compañía.

Con el respaldo de Península Capital, **Galenicum basará su plan de futuro en el desarrollo de medicamentos ya aprobados para comercializarlos en Europa y Estados Unidos**. La farmacéutica cuenta también con divisiones para dermatología y suplementos nutricionales, entre otros segmentos, y dispone de oficinas en Chile, Perú, Brasil y Colombia. **En enero, la compañía obtuvo un préstamo de 20 millones de euros** del Banco Europeo de Inversiones (BEI) para I+D y para las nuevas instalaciones de Esplugues.